

PULSO TWITTER

Jorge Romero Herrera @JorgeRoHe

Unidos, cumplimos con el mandato ciudadano y DETUVIMOS una Reforma Electoral que pretendia regresarnos al peor momento del presidencialismo autoritario. iAquí seguirá el PAN para defender la democracia, como lo hemos hecho durante 83 años! #EIINENoSeToca





Alejandro Moreno @alitomorenoc

Cumpliendo con el compromiso que hice con nuestro país y con la democracia, voté EN CONTRA de la #ReformaElectoral. iMéxico cuenta con el PRI!

Jorge Álvarez Máynez @AlvarezMaynez

Nací un 8 de julio porque el 7 había elecciones y mi papá tenía que ir a cuidar casillas y defender la democracia. Le tocó defender votos cuando no había IFE y el fraude se hacía a punta de pistola. Es un orgullo poder compartir este histórica día con mis padres. #EIINENoSeToca

Jesús Zambrano @Jesus ZambranoG

Triunfo político de la sociedad civil y los partidos políticos que queremos un México democrático, el hecho de que se haya rechazado la #ReformaElectoral regresiva y antidemocrática. Y es al mismo tiempo una derrota para el autócrata, para el reyezuelo de Palacio Nacional.